

# Ludwig schlug wieder zu

**VOR 15 JAHREN** | Mit Michael Ludwig hatte die Fecht-Union-Mödling ein wahres „Florett-Aushängeschild“ in seinen Reihen.

Bei der Europameisterschaft in Moskau holte der damals 29-Jährige seine bereits siebente EM-Medaille. Erst im Duell um den Finaleinzug unterlag er dem Italiener Cassara mit 10:15 – Bronze. Nach 1997 und 1998 (2) war es die vierte Bronzemedaille für Ludwig, zudem holte er 1991 und 2000 (Teambewerb) Silber. 1992 gab es sogar Gold.

Eine äußerst beeindruckende Leistung, denn Ludwig sprang drei Jahre nach seinem Europameistertitel mit einer Lungenembolie und Beckenvenenthrombose dem Tod von der Schaufel.

## NÖN SPORT VOR 15 JAHREN

### SPORT PANORAMA

NÖN WOCHE 27/2002

# -Medaille Nummer 7

**OSKAU** / Gleich am ersten Tag der EM für den Muskettier Michael Ludwig.

...eine Karriere-  
Ludwig! Der  
...et der FU  
...Moskau sei-  
...ente Medaille  
...haften.

...ag der EM  
...nnachahmli-  
...gegner nach  
...e er von der  
...opf um den  
...ner Andrea

...en Gefecht  
...15, Cassara  
...den Europa-

Lust auf mehr machte: „Ich bin einfach glücklich, es ist alles perfekt gelaufen, der Italiener war in hervorragender Form. Nach meinen schlechten Leistungen bisher in dieser Saison durfte man damit nicht rechnen, aber ich habe bewiesen, dass ich es noch kann. Vielleicht geht ja auch im Teambewerb noch was...“

Eine weiterer Höhepunkt in der Karriere des „Muskettiers“ aus Mödling, der als Europameister 1992 drei Jahre später dem Titel...



Einer der weltbesten Florettfechter: Michael Ludwig, Aushängeschild